

jenigen, die von diesem Buche Gebrauch machen werden, wohl mehr um die Praxis, als um die Theorie zu thun ist, so habe ich es zweckmäßiger gefunden, nur hin und wieder, Beispiele, von vollkommener geometrischer Schärfe, aufzustellen. Wer dieselbe dann tiefer studieren will, wird, wenn er mein Buch versteht, gewiß auch die bekannten Wolfischen, Segnerschen, Rästnerschen u. a. Anfangsgründe und Lehrbücher, lesen können.

Ongeachtet nun dieses Buch, hauptsächlich nur für Anfänger und Selbstlehrlinge (deren viele mich um die Ufsaßung und Herausgabe deselben, ersucht haben,) geschrieben ist, so werden doch auch Geübtere, manches darinnen antreffen, was ihnen neu ist; wohin ich besonders die Vereinfachung und zweckmäßiger